

Fabiana Llamas- Circular

Septiembre 2018



Querida Iglesia:

Mis cariños desde Manica, Chimoio
(Mozambique).

Quiero contarles que cumplí en agosto diez años de
estar como Misionera en África.

Siempre recuerdo a cada iglesia y a los amigos que fueron parte de esta aventura y que hoy
siguen sosteniéndome en este desafío de hacer misiones en este lugar tan lejos de nuestra
Argentina.

Se fue cumpliendo cada promesa que Jesús me hizo; nunca me dejó faltar nada y su mano me
alentó a continuar permaneciendo en la visión que Él me dio. Con Su ayuda pude superar
pruebas, tristezas, decepciones y todas mis lágrimas fueron secadas.

Amo el pueblo de Mozambique, los siento tan cerca; aprendí que ellos tienen mucho para
enseñarme y esa es una experiencia fantástica, donde doy, pero también recibo.

Hace dos años atrás comencé con el proyecto de adquirir un terreno para el Hogar el Amanecer,
un lugar donde trabajaré dando asistencia a niños huérfanos y abandonados.

Gracias a Dios, el Señor Gobernador de la provincia de Manica aprobó mi proyecto,
otorgándome las tierras para fines sociales como, por ejemplo, escuelas, orfanatos, centros de
capacitación, centros de asistencia médica, etc.

Estoy agradecida al Pastor Superintendente de las Asambleas de Dios Manica, por
acompañarme en todo este proceso para ordenarnos legalmente y también a cada misionero que
ingresó a la aldea para ayudarme. Aprendemos juntos y eso es precioso. Muchas veces
caminamos por senderos nuevos, donde les dejamos a otras generaciones nuestras conquistas y
aspiramos a ser de ejemplo, dando lo mejor para nuestra nación de Mozambique. El mes de
octubre estaremos ingresando a la aldea Boa Vista para edificar las bases de lo que sería la
escuela-jardín del hogar.

Los terrenos están siendo limpiados nuevamente y la gente se ve entusiasmada ya que siempre nos reciben con mucha alegría. Las autoridades del Gobierno convocaron a la comunidad, quienes concordaron en darnos el espacio de tierra para el proyecto.

Cada paso por la aldea es un regalo único, ya que verlos en su sencillez buscando a Dios y expresando su alegría a través de sus danzas y cantos que se repiten en pequeñas frases, me llena el corazón.

Su ritmo es acompañado con las palmas de las manos y con saltos que hacen que levantan grandes polvaredas, aunque no les importe mucho a ellos. Cuando los veo, pienso en lo grande que es Jesús que me permite vivir entre ellos.

Estaré formando un grupo de profesores de escuela dominical para el mes de octubre. Ellos serán los que continuarán con este trabajo que vengo haciendo desde hace muchos años.



Hay iglesias de Manica que están queriendo abrir su departamento de misiones, lo cual es un gozo y una conquista.

Estamos trabajando para abrir los cimientos de la “Iglesia de la montaña”, con recursos que amigos han levantado. Aunque ya tenemos los planos de arquitectura, nos faltan los permisos de construcción y un equipo que quiera ser parte y venir a construir.

La iglesia de la montaña está en mi corazón porque la funde con cuatro mujeres y ya tiene un pastor nacional. Oremos para que siga creciendo en el conocimiento de Cristo.

Nuestra “iglesita” era de barro y se derribó por las fuertes lluvias de verano. Nos prestaron una casa en construcción para hacer las reuniones y este año la convertimos en una escuela donde comenzamos un primer grado para mujeres adultas. Tenemos doce alumnas, y la mayoría está sin documentos de identificación, aunque hasta ahora logramos documentar tres y todavía faltan nueve.

Agradezco a los hermanos que donaron ropa y zapatos para la iglesia de la montaña y la guitarra para Beto, nuestro primer niño en seguir a Jesús cuando llegamos debajo de los árboles para hacer las reuniones.

Motivos de oración:

- Para que se complete el monto para cambiar la camioneta, la que tengo es muy viejita y no se consiguen piezas en el país.
- Por sabiduría en esta nueva etapa ministerial.
- Por un avivamiento en la comunidad china en Mozambique, y que la palabra de Dios corra entre ellos.
- Por mi residencia permanente.
- Para que mi equipo de apoyo sea bendecido.



Me despido con un fuerte abrazo, gracias por amarme y por compartir juntos todos estos años...
Celebramos todo lo que pudimos hacer para que JESUS sea conocido entre estos pueblos.

Misionera Fabiana Llamas desde Manica, Chimoio.

Llamasdefuego_5@hotmail.com